

**B8 Leonie Fischer**

Tagesordnungspunkt: 3.3. Ersatzdelegierte (Frauenplätze)

Moin!

In den nächsten zwei Jahren steht in unserem Landesverband viel an. Als Geschäftsführerin unseres Kreisverbandes bin ich mittendrin, bestens vernetzt und informiert.

Ich kann es kaum erwarten, mit euch in den Landtagswahlkampf 2027 zu starten! Den Prozess auf dem Weg dorthin möchte ich als Ersatzdelegierte für die Landesparteitage gern unterstützend begleiten und flexibel einspringen, wann immer jemand gebraucht wird. Dafür bitte ich um eure Stimme. <3

In aller Kürze:

- Seit 2016 bei den Grünen
- Gelernte Rechtsanwalts- und Notarfachangestellte, Studium der Politikwissenschaften, zwischendurch Wahlkreismitarbeiterin von Eka von Kalben, heute hauptamtlich Kreisgeschäftsführerin im KV Pinneberg
- Persönliche Herzensthemen: Klima-, Natur- und Artenschutz, Gleichstellung, Kampf gegen Rechts
- Hauptaugenmerke als hauptamtliche Grüne: Politische Kommunikation und Strategie, Communitybuilding und Mitgliedereinbindung

[leonie.fischer@gruene-pi.de](mailto:leonie.fischer@gruene-pi.de)



Alter:

29

Beruf:

Geschäftsführerin

Wohnort:

Pinneberg

## Fassung in einfacher oder leichter Sprache

Moin!

Wir Grüne bereiten uns auf die Landtags-Wahl vor. Dafür muss viel geplant und vorbereitet werden.

Ich bin Kreis-Geschäfts-Führerin bei unserem Kreis-Verband Pinneberg.

Deshalb ich mittendrin und kenne viele Leute im Kreis und im Land.

Die Vorbereitung auf den Wahl-Kampf passiert auf den Landes-Partei-Tagen. Dort möchte ich mithelfen.

Als Ersatz-Delegierte möchte ich unsere Delegierten flexibel unterstützen.

Kurz zu mir:

- Seit 9 Jahren bin ich bei den Grünen
- Ich bin gelernte Rechts-Anwalts- und Notar-Fach-Angestellte
- Ich habe Politik studiert
- Zwischendurch habe ich für Eka von Kalben gearbeitet
- Heute bin ich Kreis-Geschäfts-Führerin

Meine Herzens-Themen:

Der Schutz von Klima, Natur und Arten, die Gleichstellung und der Kampf gegen Rechts

Das ist mir auch wichtig:

Politische Kommunikation und Strategie, ein grünes Gemeinschafts-Gefühl und dass alle mitmachen können